

## „Weihnachten im Schuhkarton – Liebe lässt sich einpacken“

Von Oktober bis November 2022 fand die Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ statt, bei der wir heuer zum ersten Mal teilgenommen haben. Gemeinsam konnten wir 40 Weihnachtsgeschenke für Kinder in Osteuropa packen. Bedürftige Kinder erfahren damit Wertschätzung und gleichzeitig wird ihnen eine „große“ Freude entgegengebracht.

Im Pinzgau konnten heuer insgesamt 896 Pakete die Reise in den Osten antreten, damit Kindern eine Weihnachtsfreude bereitet werden kann.

Danke für eure Unterstützung und Mithilfe!



### Weihnachten im Schuhkarton

Die Geschenksaktion für  
Kinder in Osteuropa



Gemeinsam konnten wir  
896 Pakete aus dem Pinzgau  
auf die Reise schicken!

Vielen Dank!

